
Mi chiamo Roberto Lattanzi, sono un piccolo imprenditore in pensione.
Quando ho conosciuto la dott.ssa Romanini lei mi ha parlato di questa Associazione
chiedendomi di partecipare.
Ho subito accettato con entusiasmo, e ormai sono 15 anni che ne faccio parte: prima come socio,
poi come consigliere.
Mi sono occupato un po' di tutto dove c'era bisogno, ma soprattutto del settore visite, che ho
contribuito a migliorare e automatizzare.
Sono soddisfatto di questa mia esperienza in ACM, perché questa Associazione, ha
costantemente operato, riuscendoci, a prevenire mali e sofferenze a molte persone.


